

**MOUTIER** SIAMS 2016 accueillera 434 exposants

# Pléthore d'innovations

Le monde de la microtechnique retrouve ses quartiers à Moutier du 19 au 22 avril prochains à l'occasion du salon SIAMS. Pour cette nouvelle édition qui se tient au Forum de l'Arc, les organisateurs ont demandé aux exposants quelles innovations ils comptaient présenter. Une avalanche de réponses est parvenue chez FAJI SA, organisateur de l'événement.

Que l'on parle d'innovation technologique, organisationnelle, d'image, de marketing, de vente, de produit ou de service, il s'agit toujours de présenter une nouveauté pour le client. Certaines annoncées pour le SIAMS le sont en première Suisse ou européenne et certaines sont radicalement nouvelles.

## Système de publication

Comment le SIAMS innove-t-il pour ses clients? Le directeur Pierre-Yves Kohler explique: «Nous avons mis en place des outils pour que l'expérience de nos clients soit encore plus positive.» Les organisateurs ont mis en place un système de publication de nouvelles qui permet aux exposants de communiquer simplement sur le site de SIAMS et sur les réseaux sociaux. Entre les informations directement publiées par les clients et celles en-



L'édition 2016 du SIAMS est dans les starting-blocks. A/STÉPHANE GERBER

voyées à FAJI, près de 170 nouveautés ont été annoncées pour le salon 2016.

Du côté des billets d'entrée, l'édition 2016 vit aussi une petite révolution. Ceux-ci sont en effet gratuits pour les visiteurs qui les téléchargent en ligne. Evoquant quelques chiffres, les organisateurs annoncent la venue de 434 exposants pour une surface nette de 7700 m<sup>2</sup>. Il s'agit d'une légère diminution du nombre d'exposants et d'une augmentation de la surface dédiée aux stands. «Celle-ci est passée d'un peu plus de 17 m<sup>2</sup> à à un peu moins de 18 m<sup>2</sup>. Tout était loué fin 2015», précise Laurence Gygax, responsable clientèle.

Quelque 34% des exposants proviennent de l'Arc jurassien, 43% de Suisse alémanique, 13% de Suisse romande et 10% de l'étranger.

## Les enfants à la rescousse

A l'occasion de SIAMS les organisateurs ont mis en place un concours de dessins pour les écoles des vallées proches. «Nous devons tous avoir à cœur la relève dans nos industries et qui sait, peut-être que les polymécaniciens, ingénieurs ou chefs d'entreprises de demain auront participé à ce concours. Nous voulons faire de SIAMS l'événement micromécanique pour tous les publics», explique Pierre-Yves Kohler. ● C-MAS